

Culmina reunión del Grupo de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico

13 marzo, 2020



13 de marzo de 2020.- Los Viceministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior de Chile, Colombia, México y Perú, quienes conforman el Grupo de Alto Nivel (GAN) de la Alianza del Pacífico (AP), se reunieron en Lima, Perú, a fin de evaluar temas estratégicos de este mecanismo de integración.

El GAN, en su primera reunión de 2020, evaluó los avances en los mandatos presidenciales y temas relacionados con la gobernanza del mecanismo; adicionalmente, recibió a la Directora para las Américas del Servicio Exterior Europeo, Edit Hrdá, para dialogar sobre la actual agenda AP-UE e identificar posibles acciones de cooperación en el marco de la Declaración Conjunta suscrita en 2019.

Por otra parte, el GAN recibió a Jessica Soto, Gerente de Asuntos Económicos de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP) y Capítulo del Perú en el Consejo Empresarial de Alianza del Pacífico (CEAP). El GAN tuvo una detallada explicación de las acciones que el CEAP está desarrollando y las acciones que se están tomando en los gobiernos al respecto.

Por otro lado, el GAN analizó las medidas que se están tomando en los países de la AP ante el COVID-19 y coincidió en la necesidad de coordinar esfuerzos ante el impacto comercial que pudiera llegar a tener.

En el marco de este encuentro, se reunieron los grupos técnicos que conforman la AP. Asimismo, sesionaron los Comités que forman parte del Acuerdo Comercial del mecanismo.

La Alianza del Pacífico es una iniciativa de integración regional conformada por Chile, Colombia, México y Perú, creada oficialmente el 28 de abril de 2011. Los países del mecanismo representan la octava economía mundial.